

## Karyawan Hotel dan Restoran Pangandaran Jalani Vaksinasi Booster

Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.URBANESIA.ID](https://PANGANDARAN.URBANESIA.ID)

Feb 25, 2022 - 14:49



PANGANDARAN JAWA BARAT - Dalam rangka mendukung capaian vaksinasi, karyawan Hotel dan restoran di kabupaten pangandaran menjalani vaksinasi Covid-19.

Karyawan yang tergabung dalam organisasi Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) Kabupaten Pangandaran itu sedang menjalani vaksinasi Dosis

3, yang disebutnya Booster.

Ketua BPC PHRI Kab Pangandaran Agus Mulyana mengatakan, semenjak Senin (21/02/2022) kemarin merrka sedang menjalani vaksinasi Booster yang sudah dijadwalkan oleh Dinas Kesehatan Kab Pangandaran

Karyawan Hotel dan Restoran yang divaksin Booster itu adalah karyawan yang sudah divaksin Dosis 2," kata Agus, Kamis, 24 Februari 2022.

Tambah Agus, di kabupaten pangandaran, karyawan hotel dan restoran yang sudah menjalani vaksinasi Dosis 2 itu sebanyak 1.992 orang dari jumlah keseluruhan 2.200 orang."Artinya sudah 99,5 persen sudah menjalani vaksinasi Covid-19 Dosis 2, dan sekarang divaksin Booster atau Dosis 3," kata Agus.

Kabupaten Pangandaran itu kan sebagai daerah pariwisata, yang mana di saat pandemi Covid-19 ini, kami berusaha agar kabupaten pangandaran ini menjadi destinasi parawisata yang sehat dan nyaman untuk dikunjungi. "Sekaligus untuk memberikan keamanan kepada wisatawan yang datang ke Pangandaran.

Dalam hal ini, keterlibatan PHRI Pangandaran dalam kegiatan vaksinasi ini untuk membantu pemerintah dalam upaya percepatan vaksinasi covid-19," ujar Agus.

Menurutnya, situasi saat ini kan masih dalam masa pandemi...jadi, kedisiplinan pelaku wisata dan wisatawan dalam menjalankan protokol kesehatan juga menjadi kunci untuk memutus rantai penyebaran virus corona. Untuk itu mari sama-sama kita selalu terapkan yang namanya 5M, utamanya selalu memakai masker dan tidak berkerumun

Selain itu, tambah Agus, pihaknya menghimbau agar wisatawan untuk selalu mematuhi rambu-rambu yang berada di area pantai. Kepatuhan wisatawan mentaati rambu-rambu menjadi kunci keselamatan dan kenyamanan dalam berwisata," sebutnya. (Anton AS)